



NUEVO SECRETARIO DEL TRABAJO
Marath Bolaños era responsable de Jóvenes Construyendo el Futuro. PÁG. 7

AJUSTES EN GABINETE

Marath Bolaños, nuevo titular de la Secretaría del Trabajo

Sustituye a María Luisa Alcalde, designada titular de Gobernación

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

FELIPE GAZCÓN
fgazcon@elfinanciero.com.mx

Marath Baruch Bolaños López será el nuevo titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Bolaños, quien se venía desempeñando como subsecretario de Empleo y Productividad Laboral de la misma dependencia, sustituirá a Luisa María Alcalde Luján,

quien dejó el cargo al ser designada secretaria de Gobernación.

El mandatario destacó que Bolaños, quien es catedrático de la UNAM en las carreras de Relaciones Internacionales, Sociología y Ciencias de la Comunicación de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, es encargado del Programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

En su cuenta de Twitter, Bolaños agradeció al presidente, y señaló que es un honor formar parte del gabinete y así refrendar el compromiso de la juventud con la transformación.

Bolaños es licenciado en Relaciones Internacionales por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, y tiene estudios de maestría en estudios latinoamericanos por la misma UNAM.

FOCOS

Formación. Es licenciado en Relaciones Internacionales por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, donde también hizo una maestría en Estudios Latinoamericanos.

Carrera. Fue secretario particular del titular de Relaciones Exteriores de diciembre de 2018 a septiembre del 2020.

Catedrático. Fue diputado y es profesor en la facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

"Agradezco al Presidente por la oportunidad de servir al pueblo de México ahora como titular de la STPS"

MARATH BOLAÑOS Nuevo secretario del Trabajo



El presidente de la Comisión Nacional de Capital Humano de Coparmex, Héctor Márquez, afirmó que les da mucho gusto que hayan nombrado a Marath Bolaños como titular de la Secretaría del Trabajo, porque él ya tiene conocimiento de los temas, debido a que ya viene trabajando en la STPS.

"Nosotros esperamos trabajar con Marath en un solo tema, que es muy importante: cómo reducir los niveles de informalidad en el trabajo que hoy tenemos en el país, pensamos que es la piedra angular en la que tenemos que seguir colaborando con la dependencia", enfatizó.

LOS RETOS

El reto más importante que enfrentará Bolaños será continuar con la implementación del nuevo sistema de justicia laboral, y coadyuvar en todo lo que tenga que ver con los procesos sindicales que se están llevando a cabo, afirmó Carlos Ferrán Martínez, coordinador del Comité de Derecho Laboral de la Comisión Nacional de Compliance (Conacom).

Explicó en entrevista que el nuevo secretario del Trabajo deberá vigilar de cerca las legitimaciones de los contratos colectivos de trabajo que terminarán de llevarse a cabo en julio.